

Seis jóvenes y tres niñas optan a ser Falleras Mayores de Elda 2024

16/05/2024



El 13 de julio se conocerán los nombres de las Falleras Mayores 2024.

La cuenta atrás para conocer quiénes serán las Falleras Mayores 2024 ha comenzado. La Junta Central ha desvelado que seis señoritas y tres niñas optan a ser las representantes de la fiesta del fuego. El proceso de elección arrancará el 2 de junio, y terminará el 13 de julio en la Plaza Castelar con el acto de elección.

El primer acto, 2 de junio, consistirá en una primera toma de contacto con el jurado en un almuerzo distendido. A partir de esta fecha, las aspirantes participarán en una serie de eventos y actividades diseñadas para evaluar sus cualidades y aptitudes. El fin

de semana del 29 de junio se llevarán a cabo las jornadas de convivencia, mientras que el 6 de julio se celebrará una cena de gala.

Las candidatas a Fallera Mayor son: **Eva García Sánchez**, por la Falla Ronda San Pascual; **Carmen Cebrián Tortosa**, de Huerta Nueva; **Amaia de la Peña Soler**, de Fraternidad; **Rebeca Bañuls González**, de El Huerto; **Rocío Martínez Herrera**, de San Francisco de Sales; y **Ainara Verdú Martínez**, de Estación.

En cuanto a las candidatas para Fallera Mayor Infantil

son tres niñas las que optan al cargo: **Esther Mellinas Álvarez**, por la Falla Zona Centro; **Valeria Villena Vergara**, de Huerta Nueva; y **Andrea Laín Martínez**, de San Francisco de Sales.

La Junta Central de Fallas de Elda se encuentra inmersa en los preparativos de todos estos actos para asegurar que las candidatas disfruten de este proceso y que todas juntas vivan una experiencia inolvidable.